

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD Negeri Pasirkaliki Mandiri 2 Cimahi
Kelas / Semester : I / II
Tema : 8 (Peristiwa Alam)
Sub Tema : 3 (Penghujan)
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui membaca teks, peserta didik dapat menjelaskan dua ungkapan pujian secara lisan atau tulisan dengan tepat.
2. Melalui pengamatan gambar, peserta didik dapat menyebutkan dua ungkapan pujian secara lisan atau tulisan dengan percaya diri.
3. Melalui membaca teks, peserta didik dapat menulis dua ungkapan pujian dengan benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Awal (Pendahuluan)	<ul style="list-style-type: none">• Guru mengawali pembelajaran dengan memberi salam , menanyakan kabar peserta didik dan mengecek kehadiran peserta didik.• Berdo'a yang dipimpin oleh salah seorang peserta didik.• Guru memotivasi peserta didik melalui tepuk PPK, salam PPK/Mars PPK..• Guru menyampaikan tujuan pembelajaran secara singkat dan mengaitkan materi yang lalu dengan pembelajaran yang akan dipelajari.	2 menit
Kegiatan Inti	<p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none">• Peserta didik membaca bacaan tentang musim hujan.• Peserta didik bersama guru bertanya jawab tentang apa yang dirasakan saat hujan turun sehingga menimbulkan rasa syukur. <p>Ayo Berlatih</p>	6 menit

	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik mengamati gambar benda dan nama benda yang digunakan saat musim penghujan • Peserta didik memasang gambar dengan nama benda yang digunakan beraktivitas saat musim penghujan. <p>Ayo Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik diminta untuk mengamati gambar yang menunjukkan keindahan. • Peserta didik diminta untuk menyesuaikannya dengan kalimat pujian yang ada pada soal latihan. <p>Ayo Berlatih</p> <ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik membaca kalimat pujian yang ada pada buku peserta didik. • Peserta didik mencari gambar yang tepat sesuai kalimat pujian tersebut. • Peserta didik menggunting kemudian menempelkan gambar sesuai kalimatnya. • Peserta didik membuat kalimat pujian sendiri sesuai situasi di kelas. • Peserta didik mempresentasikan hasil kerjanya dengan membacakan kalimat pujian yang telah mereka tulis dengan suara yang nyaring. • Guru memberikan penghargaan kepada peserta didik yang hasil kerjanya terbaik. 	
Kegiatan Akhir (Penutup)	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik bersama guru melakukan refleksi. • Guru memberikan penguatan dan tindak lanjut. • Salam dan do'a penutup dipimpin oleh salah seorang peserta didik 	2 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Teknik Penilaian

1. Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung
2. Penilaian Pengetahuan : Tes Tertulis
3. Penilaian Keterampilan : Unjuk Kerja

Instrumen Penilaian

1. Penilaian Sikap

Petunjuk : Berilah tanda centang (√) pada sikap setiap peserta didik yang terlihat!

No	Nama Peserta Didik	Jujur		Disiplin		Tanggung Jawab		Santun		Peduli		Percaya Diri	
		T	BT	T	BT	T	BT	T	BT	T	BT	T	BT
1													
2													

Keterangan

T : Terlihat

BT : Belum Terlihat

2. Penilaian Pengetahuan

Latihan kerja di buku peserta didik.

Penilaian : $\frac{\text{Skor yang diperoleh}}{\text{Skor maksimal}} \times 100$

Skor maksimal

3. Penilaian Keterampilan

Menulis ungkapan pujian secara tertulis

Keterampilan	Sangat Baik	Baik	Cukup	Perlu Bimbingan
	4	3	2	1
Menulis ungkapan pujian lisan atau tulis dengan tepat	Peserta didik mampu menuliskan kalimat dengan lengkap yang didalamnya mengandung ungkapan pujian dengan kelengkapan tanda baca.	Peserta didik mampu menuliskan kalimat dengan lengkap yang didalamnya mengandung ungkapan pujian tanpa tanda baca.	Peserta didik hanya mampu menuliskan kalimat dengan lengkap tanpa ungkapan pujian dan kelengkapan tanda baca.	Peserta didik belum mampu menuliskan kalimat dengan lengkap.

Cimahi, 2022

Mengetahui,
Kepala sekolah

Guru Kelas

Hj. Rini Muryani, S.Pd., M.Pd.
NIP. 19680728 199003 1 007

Asri Ulfah Wulan Sari, S.Pd., M.Pd.
NIP. 19850507 200801 2 001